

## Maratón de oración contra la inseguridad y la violencia

Escrito por Redacción

Martes, 28 de Febrero de 2012 10:16 - Última actualización Martes, 28 de Febrero de 2012 10:19

---



Una maratón de oración por 100 horas estará realizando la Primera Iglesia Hispana Bautista de las islas, para orar por la actual situación de inseguridad y de violencia que se viene presentando en el archipiélago.

De acuerdo a lo expresado por el pastor de la iglesia Apóstol Miguel Manuel Cubillos, esta maratón de oración que tendrá una duración de 100 horas estará iniciándose este miércoles a partir de las 7 de la noche y concluirá el domingo 4 de marzo a las 9 de la noche.

Dentro de las actividades que se tienen enmarcadas en esta oración, es una caminata que se estará haciendo por todos los barrios de la isla.

El pastor Manuel señaló que el ejercicio es “por la situación social de las islas y la iglesia tiene una responsabilidad en lo espiritual”.

“La maratón de oración será liderada por el pastor José y los feligreses quienes convocaron a la comunidad para que se una a esta oración por la situación social de las islas”, dijo Manuel.

Los interesados pueden comunicarse a los teléfonos 5122744-y 5122743